

SENSINOVE : le filon des culottes menstruelles



Le monde moderne et les inventions ont permis d'améliorer le quotidien de millions de femmes. Aujourd'hui, la vedette est la culotte menstruelle.

Sa commercialisation sur internet a pris une ampleur inégalée depuis 2019 : des produits importés à 90 % de Chine, des prix gonflés permettant d'annoncer des rabais et une marge dégagée impressionnante.

SENSINOVE, site exploité par **ML DIGITAL** (*ML correspondant aux initiales de son dirigeant : Matthieu LAUNAY*), se distingue par le nombre de réclamations : commandes non livrées, articles non conformes, contacts difficiles avec le service clients.

Voici un témoignage particulièrement représentatif (*en date du 24 février 2020*) : « **SENSINOVE** fait son petit business sur Facebook et Instagram avec de faux commentaires. Ma fille a passé commande le 17 janvier 2020 auprès d'une entreprise prétendument française. Nous avons reçu la commande deux semaines plus tard en provenance de Chine ! Ma fille a voulu annuler dans l'après-midi sa commande : on lui a répondu que cela était impossible. Résultat : 3 culottes menstruelles achetées 70 €, très fines et donc de très mauvaise qualité et qui, de plus, peu efficaces. »

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)